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Призывников 
встретят лебеди

ЧИТАЙТЕ В ЧЕТВЕРГОВОМ ВЫПУСКЕ 3 М Щ Щ :
•  Ангарчанку похитили инопланетяне: жительница 6 микрорайона 

наконец-то рассказала о контактах с другой цивилизацией
•  В окрестностях Мегета замечена двухголовая лисица: повествуют

очевидцы ^

С первого апреля призывная комиссия 
ангарского военного комиссариата будет 
встречать призывников зажигательными 
танцами. Такое решение при полной 
поддержке коллег принял военком Александр 
Бондарчук.

http://www.nedelyo-ongarsk.ru
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кихи‘  Андрей Козлов подписал соглашение с фирмой 
_ ^ойтанкпроект» о строительстве в районе посёлка 

'гннков танкового завода.
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. чем в банке!

«Там, где пехота не пройдёт
И бронепоезд не промчится,

Наш  м эр  на танке проползёт  -

И ничего с ним не случится!»

Открытие предприятия планируется на 2009 
год. В этом же году по контракту первая партия 
ангарских танков будет поставлена в Монголию.

Не исключается использование военных 
машин в мирных целях и на территории АМО.

Как сказал Андрей Петрович, в случае пло
хого состояния дорог между поселениями
(особые проблемы вызывает трасса Ангарск - 
Савватеевка) танки будут запущены на между
городние рейсы. Главы поселений, не дожида
ясь строительства завода, пообещали улуч
шить состояние дорог уже сейчас.

Андрей Петрович сообщил также, что в 
перспективе кр о м е  танкового завода планиру

ется запустить завод по производству вер
толётов. Рынок сбыта крылатых машин есть - 
дело за инвесторами. Кстати, вертолёты тоже 
не останутся в стороне от районных дел. Есть 
идея, не дожидаясь строительства скоростно
го трамвая для агломерации, открыть несколь
ко вертолётных авиалиний по маршрутам об
ласти, включая важное для ангарчан направле
ние Ангарск - Иркутск. По предварительным 
расчётам, вертолётная «поездка» будет быст
рее и дешевле, особенно в свете последнего 
повышения цен на междугородние автопере
возки.
■ Максим ФЁДОРОВ

ЗА РУБЕЖОМ СПОРТ: ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

Экс-глава стал Альбина Хомич едет

на Олимпиаду в Пекинвице-консулом
После некоторого затишья 
совершенно неожиданно 
определилась дальнейшая 
судьба экс-главы Ангарска 
Евгения Канухина. По 
сообщению пресс-службы МИД  
России, он в ближайшее время 
будет назначен вице-консулом  
российского представительства 
во втором по величине 
южнокорейском городе 
Кванчжу.

У ангарчан, желающих посетить 
Южную Корею, теперь появится 
возможность встретиться с Евгени
ем Канухиным на посольском по
прище.
■ По сообщению  
информационного агентства 
«Угёт.ги»

Буквально на днях О л и м п и й с к и й  комитет России 
и Федерация тяжелой атлетики объявили о том, 
что Альбина Хомич должна возвратиться в 
сборную страны для участия в Олимпийских 
играх.

Сборная России завоевала лицензию в весе 
свыше 85 килограммов, но лидер команды Светла
на Тудегешева получила травму. «Закрыть» вес 
предложено прославленной ангарской тяжелоат- 
летке Альбине Хомич. Сибирячка написала заявле
ние о выходе из районной Думы и полностью со 
средоточилась на тренировках. Ее личный тренер 
Андрей Стариков прекратил занятия с другими сво
ими ученицами и наметил план подготовки к Пеки
ну. До Олимпиады осталось 130 дней, и этого вре
мени достаточно, чтобы Альбина набрала хорошую 
форму и принесла России золотую олимпийскую 
медаль.
■ Леонид ВРУНГЕЛЬ

ГЕНЕРАЛЬНАЯ УБОРКА

Не с бревном, 
а лопатой!
С самого утра 29 марта в лесочке за трамвайным 
управлением стучали лопаты и рычали машины. Нет, 
граждане, не пугайтесь, ничего такого страшного, что 
требуется экстренно зарыть, на свалку, 
оккупировавшую этот лес, не вывезли. Наоборот, на 
природу наконец-то вышла... генеральная уборка!

Лесок такого счастья не видел вот уже лет пять. Мусор, 
ввозимый туда годами, наконец-то решили вывезти. Возгла
вил пригородный субботник лично глава Ангарска Леонид Ми
хайлов, так как территория леска находится в городском веде
нии.

Бревна на плечах главы, конечно, не было. Но не потому, 
что оно ему не по силам! Просто брёвна в лес почему-то не 
выбрасывают (продают их, что ли)... Посему пришлось подна
лечь на строительный мусор да бытовые отходы.

Работа шла споро, и к концу субботнего дня, проведённого 
администрацией в ударном труде, лесочек был «реабилитиро
ван». Для этого понадобилось около 40 рабочих рук (весь со
став администрации города), 10 рейсов мусоровоза, оплата за 
бензин и утилизацию отходов на мусорном полигоне.

Теперь лесок планируют «переоформить» в городскую пар
ковую зону, чтобы зимой, как раньше, на лыжах покататься, ле
том погулять и пособирать цветы красодневы (местная досто
примечательность и большая редкость!). Они, кстати, несмот
ря на мусор, за эти годы не только выжили, но и в удобренной 
почве расплодились. Но для большей красоты места его пла
нируется озеленить и другими цветами уже этим летом.

P. S. Не отстали в своём рвении к уборке и ангарские пе
дагоги. Пока у детей каникулы не кончились, почему бы и мет
лой не помахать?! Напомним, что недавно учителей обязали 
убирать территорию на 10 метров вокруг учебных заведений, 
но этого им показалось мало. Зная, что городская админист
рация расчищает свалку в лесу, работники образования реши
ли в её отсутствие прибрать площадь Ленина. Получилось хо
рошо, чисто и дружно!
И Кристина РОМАНОВА

Горжественное открытие административного су 
уборке мусора
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Дар мыса Рытого
В селении Ойчугун на Байкале, что расположено 
в нескольких десятках километров от мыса Рытого, 
у охотника и рыбака Федора Бондайхолова проявился 
необычный дар. С некоторых пор он начал 
предсказывать, где находятся потерявшиеся люди, 
а также места удачной охоты и рыбалки.

Мыс Рытый - одно из са
мых загадочных мест на Бай
кале, аномальная зона Свя
щенного моря. С ним связы
вают нераскрытые тайны гео
логических эпох, древних ци
вилизаций, появления при
шельцев из космоса, непред
сказуемого поведения маг
нитных полей. Но всё это пока 
лишь гипотезы, не подтвер
жденные глубокими научными 
исследованиями. Местные 
жители стараются обходить 
стороной нехорошее место.

Что изменилось в сознании 
Федора Бондайхолова, тоже 
никто объяснить не может. 
Сам он рассказывает о про
изошедшем крайне неохотно. 
Был он ничем не примечатель
ный человек, жил, как все в 
деревне живут: в будни тру
дился, по праздникам крепко 
выпивал. Три года назад в де
кабре отправился на охоту за 
белкой. И сам не заметил, как

в нехорошем месте оказался. 
Темнело, но охотник опасался 
разжигать костер. На душе 
муторно стало, хотел уйти, а 
ноги словно к земле прирос
ли, пошевелиться не может. 
Вдруг вдали ущелья засвети
лись и начали  приближаться 
три яркие точки. Федор с тру
дом преодолел оцепенение и 
спрятался за камнями. Вовре
мя успел • на поляну выкати
лись три светящихся шара. 
Один побольше, вроде как 
взрослый, и два маленьких - 
ребятишки. «Малыши» играть 
стали, гоняться друг за друж
кой, а «взрослый» со стороны 
за ними наблюдал. Охотника 
страх сковал Опомнился он, 
лишь когда шары снова вглубь 
удаляться стали.

Домой вернулся сам не 
свой, рассказать о случив
шемся боялся, потому как за
вет предков нарушил - зашел 
в запретную зону.

Чтобы развеяться, поехал 
к брату на север области. Его 
гостеприимно встретили, стол 
накрыли, а он рюмку в руки 
взять не может - тягу к алко
голю после того случая как 
рукой сняло. А тут как раз со
седка заходит вся в слезах: 
муж в тайгу ушёл, обещал три 
дня назад вернуться, однако 
до сих пор нет. И Федору как 
видение показалось: человек 
в зимовье раненый лежит, а 
вокруг волки рыщут. Местные 
охотники по рассказанным 
приметам место определили 
и направились на выручку. 
И ведь как Федор Бондайхо- 
лов сказал, так оно все и бы
ло. С тех пор стал он уважае
мым человеком. Только ему 
слава не нужна.

- Ни к чему это, - говорит 
он. - Охотники ленивые стали, 
в тайгу не идут, пока у меня 
не спросят, где зверь водит
ся. Так навыки потерять не
долго. Не к добру в нехоро
шем месте мне дар был дан, 
потому я его редко применяю 
и только на пользу. Если че
ловека спасти, потерявшийся 
домашний скот найти - я по
могу, а тех, кто о легкой нажи
ве думает, прочь гоню. Люди 
по своему разумению жить 
должны.
■ Оксана ЛЕСОВАЯ

Мыс Рытый. Ущ елье, куда удалились светящ иеся шары

Е!Ш.Е-ШДД

МЕЖДУ ПРОЧИМ

Кукушка, а сколько нам 
осталось?
Многие ангарчане заметили, что главные часы города 
на площади Ленина отсутствуют вторую неделю. Ранее 
сообщалось, что их сняли в связи с ремонтом 
механизма. Теперь выясняются новые подробности.

Как оказалось, ангарский Биг-Бен в скором времени 
кардинально изменит свой вид. Механические часы - прошлый 
век, поэтому их решили заменить на электронные. Огромные 
стрелки будут проданы горожанам на специальном аукционе, 
который состоится 31 апреля, однако часть механических 
часов все же останется в новом варианте. Каждый час будет 
отбивать семикилограммовая кукушка, которая голосом Павла 
Скороходова исполнит гимн Ангарска.
■  А н дрей  ИВАНОВ

ПРИКОЛИСЬ

У вас вся спина белая
Пытаться разыграть кого-нибудь 1 апреля - такая же безна

дежная штука, как и поиск «Иронии судьбы» в телепрограмме 
на 9 Мая. Первого апреля чувство недоверчивости в человеке 
обострено до предела, поэтому единичные примеры обманов, 
в которые поверили, достойны если не преклонения, то, как 
минимум, внимательного изучения. Мы расскажем вам о неко
торых из них.

Хорошая мина
По забавному стечению обстоятельств 1 апреля 2003 года, 

в то время когда иракский посол в России Аббас Халаф давал 
пресс-конференцию в Москве, на другом конце земного шара 
войска коалиции двигались внутрь Ирака. Не теряя присутствия 
духа, Халаф начал речь с шутки. Улыбаясь, он показал коррес
пондентам лист бумаги и зачитал экстренное сообщение агент
ства Рейтер: «В результате ошибки Америка нанесла ядерный 
удар по британским вооруженным силам. Семь человек убиты». 
В зале воцарилась гробовая тишина, разрушить которую смог 
только радостный крик Халафа: «С первым апреля!»

Уши - зеркало души
В 1994 году на День дурака National Public Radio (США) со

общило, что несколько компаний-гигантов (в их числе упоми
налась Pepsi) выступили единым фронтом с новой акцией, на
правленной на привлечение юных потребителей. Обещалось, 
что каждый, кто нанесет на уши татуировку с символикой кор
порации, получит пожизненную 10-процентную скидку на про
дукцию выбранной фирмы. На следующий день, когда в эфире 
сообщили о том, что прошедшая информация - розыгрыш, 
раздалось несколько звонков от владельцев тату-салонов, из
вестивших, что молодежь позитивно отреагировала на такое 
безумное предложение.

ТАСС уполномочен погубить
Утром 1 апреля 1982 года газеты Connecticut Gazette и 

Connecticut Compass (выходят, как можно догадаться, в штате 
Коннектикут) хором донесли до читателей, что их покупает 
ТАСС - главное советское новостное агентство. Как сообща
лось пораженным читателям, покупка этих газет - первая экс
пансия советского медиагиганта за пределы*железного зана
веса. Между делом также упоминалось, что сразу после покуп
ки газеты Compass оба ее издателя погибли в результате не
счастного случая на охоте, случайно выстрелив друг другу в 
затылок из советских армейских ружей. Новый издатель Ви- 
донч Киссов обещал, что газеты будут «насквозь красными». 
В редакции посыпались звонки с соболезнованиями по поводу 
нелепой смерти издателей и угрозами аннулировать подписку.

Получи, бомж, гранату
В 1999 году газета Phoenix New Times в статье «Дадим ми

ру шанс» рассказала о новой благотворительной организации. 
Вместо банального предоставления бомжам еды она собира
лась выдавать им оружие. Организация так и называлась «Воо
ружим бездомных». Для пущей достоверности были созданы 
сайт и горячая телефонная линия. Спустя неделю редакция 
подвела итоги. Среди обманутых оказалось несколько телека
налов и радиостанций, повторивших новость, полиция, попы
тавшаяся выйти на учредителей организации, и оди^ бомж, 
явившийся в редакцию за бесплатным пистолетом.

Ленин и семь гномов
Первого апреля 1995 года газета Irish Times написала пере

довицу о том, что компания Disney ведет переговоры с Росси
ей о покупке мумии Ленина. Тело из Мавзолея якобы собира
ются перенести в Диснейленд, где его подвергнут полной дис
неевской обработке. Предполагалось, что тело будет нахо
диться под стробоскопом, а звуковым фоном пустят отрывки 
речи Рейгана об «империи зла». По соседству намеревались 
продавать майки с изображением вождя. Итогом шутки стала 
кратковременная полемика русскоязычных эмигрантских изда
ний.

И снова об Ильиче. В том же 1995 году городское радио 
итальянского города Кавриаго сообщило, что заслезоточил па
мятник Ленину. Несколько часов толпа клубилась возле мону
мента, надеясь рассмотреть слезы вождя, пока опять же по ра
дио не дали отбой, сказав, что это был розыгрыш.
■ Подготовил Сергей БУЯНОВ

стране моей прекрасной 
Чудес не перечесть:

Ведь округа уж нету,
А памятники есть! *,
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ИНТЕРЕСНОВЕЛИКИЙ МАГ

Последний трюк Человек-
хронометр
Организм человека несет в себе множество черт, 
признаков, свойств, унаследованных от животных 
предков. К ним относится и чувство времени. Кто из 
нас по собственному опыту не знает, что без всякого 
будильника можно проснуться, когда захочешь? Нужно 
только «приказать» себе и поставить на определенный 
час свои «головные часы», как иногда называют 
исследователи этот неизученный пока физиологический 
механизм. Известно, что многие при этом просыпаются 
за минуту-две до «звонка».

Среди вундеркиндов известны люди-хронометры, В XVIII ве
ке на мельнице в Швейцарии отшельником жил некий Жан Ше
валье. Всю свою жизнь он вел счет секундам, минутам и часам. 
Это было для него непреодолимо: считать, когда работал, когда 
читал КНИГИ, когда разговаривал с людьми. Способность не сби
ваться со счета в любых условиях выглядела фантастической.
В беседе со швейцарским ученым Шаваном Жан Шевалье ска
зал, что уже много лет пользуется одним и тем же методом - от
считывает (с точностью метронома!) каждые пять минут.

Изучение биологических ритмов в нашем организме приве
ло к ряду открытий. Уже сравнительно давно известно о полу
торачасовых периодах во время сна. В эти периоды человек не 
видит сновидений, его сон ровный, спокойный. По-видимому, 
полный отдых организм получает именно в эти фазы сна.

Дальнейшее изучение биологических ритмов привело к но
вому открытию: полуторачасовые циклы обнаружены и в часы 
бодрствования. Многими экспериментами доказано, напри
мер, что приливы творческой активности и... желудочные спаз
мы повторяются через полтора-два часа. Видимо, учтя именно 
это обстоятельство, в Московском университете в порядке 
эксперимента были введены 75-минутные лекции и семинары 
вместо 45-минутных.

Таким образом, можно считать установленным, что полуто
рачасовой (90-100 минут) цикл играет в нашей жизни важную 
роль - независимо от того, спим мы или бодрствуем. На про
тяжении этих полутора часов можно наблюдать подъем и спа
ды, периоды мечтательности и сильного беспокойства, о щ у 
щения голода и минуты повышенной возбудимости.
■ По материалам книги Владимира Мезенцева 
«Энциклопедия чудес»

(Окончание следует)

БЫЛ СЛУЧАЙ

Заживо
похороненный
Несколько лет назад мы с женой повстречали на улице 
старого знакомого, Валерия Г. С его женой Татьяной 
мы учились в инязе начиная с рабфака и до пятого 
курса. Потом она по распределению уехала работать в 
какую-то деревню в Заларинском районе и оттуда 
привезла мужа.

Ч е ты р е  года назад Татьяна серьезно заболела и в одноча
сье ушла в мир иной, оставив на попечение Валерия двоих сы
новей.

Нам было жалко Валерия, и мы пригласили его в гости. Ка
ждый раз, когда он приходил, мы нагружали его картошкой, 
мукой, крупой, другим необходимым провиантом. Он расска
зал, что работает в ЖЭКе, однако в его словах чувствовалась 
какая-то фальшь. И однажды жена позвонила в управление 
этой организации, чтобы расспросить о нашем нечаянном дру
ге. Каково же было удивление, когда узнали, что Валерий у них 
не работает.

После нескольких посещений Валерия меня начали мучить 
мысли: как молодой мужик позволяет себе попрошайничать? 
Моложе нас лет на семь, он мог бы найти работу, которая 
обеспечивала бы его и сыновей.

Один случай расстроил наше общение. Валерий пришел по 
обыкновению в субботу и рассказал ужасную историю о гибе
ли своего сына Ромки. Парень отслужил армию, уже работал. 
Как-то с другом возвращался на машине домой и погиб в ава
рии. Валерий детально поведал про аварию, похороны и про 
место на кладбище, где установили памятник сыну. Несчаст
ный отец попросил продуктов на сороковины. И мы набили его 
сумку, напихав туда соленья-варенья, различные запасы кон
сервов и заготовок. Несколько дней, потрясенные, обсуждали 
несчастную долю своего товарища.

А через неделю супруга в возбуждении рассказала мне, что 
в парке она нос к носу столкнулась... с Ромкой. Молодой чело
век, оказывается, живет отдельно от отца. Тот обменял свою 
большую квартиру на однокомнатную, а вырученные деньги ус
пел спустить, нигде не работает и дурит головы своим знако
мым. Жена пожелала юноше долгой жизни: согласно примете 
ему уготовано счастье.

Недавно, прогуливаясь по улице, мы увидели вдалеке 
Валерия, он шел нам навстречу. Метров за тридцать, бросив 
взгляд в нашу сторону, он быстро сменил направление движе
ния.

Подготовил Леонид МУХИН

Гарри Гудини
«Величайшим иллюзионистом всех времен и народов», королем 
магов и даже «повелителем духов» называли современники 
Гарри Гудини.

шенстве знал конструкции 
различных замков и имел ми
ниатюрные отмычки, которые 
искусно прятал на теле.

Всю жизнь Гарри Гудини 
стремился усложнять свои 
трюки. Освобождение от на
ручников в цирке часто не 
производило впечатления на 
публику: люди считали, что 
они попросту поддельные. 
Поэтому, разъезжая по горо
дам и странам, Гудини ста
рался освобождаться от на
ручников, например, в мест
ной тюрьме, в присутствии 
журналистов. Однажды он не 
смог открыть наручники. Сы
щик, давший их, заклинил ме
ханизм фольгой от шоколада. 
Конечно, подлый трюк, но Гу
дини получил неплохой урок. 
После этого случая, прежде 
чем надеть наручники, он тре
бовал открыть и закрыть их.

... Однажды в гримерку ар
тиста зашел студент, слышав
ший, что Гудини может выне
сти любые удары в живот. Это 
было правдой, но он должен 
был предварительно сосредо
точиться, собраться. Студент 
без предупреждения ударил 
Гудини в живот. И иллюзио
нист... умер.

Шестого апреля 1974 года, 
в столетний юбилей со дня 
рождения Гудини, американ
ские газетчики ждали сенса
ции: должно быть вскрыто за
вещание артиста и раскрыты 
тайны его трюков. Ожидания 
не оправдались: ни в имени
тых юридических конторах, ни 
в банках - нигде никакого за
вещания не уашли. Это был 
последний трюк великого фо
кусника.I арри I удини считается самым великим фокусником в мире

Романист Э. Доктороу так 
описывает его умение: «Гуди
ни был гвоздем всех воде
вильных программ По всему 
миру его заключали в разного 
рода путы и узилища, но он 
убегал отовсюду. Привязан 
веревкой к столу. Убежал. 
Прикован цепью к лестнице. 
Убежал Заключен в наручни
ки и кандалы, завязан в сми
рительную рубашку, заперт в 
шкаф. Убежал. Он убегал из 
подвалов банков, заколочен
ных бочек, зашитых почтовых 
мешков, выбирался из гигант
ского футбольного мяча, из 
гальванического котла, из 
письменного бюро...».

Он мог проникнуть в лю
бое помещение, не оставляя 
следов взлома. Закованный в
НаруЧНИКИ, НЫрЯЛ В л е д я н у ю  
в о д у , освобождался и з  любых 
тюрем, по часу находился в 
гробу под землей. И после ка
ждого чуда готовился к н о в о 
му. Гарри вскрывал самые 
сложные сейфы. Его слава 
была настолько великой, что в 
среде американцев даже поя
вилось слово «гудинайз», что 
означало умение выбраться 
из трудного положения. Все 
освобождения Гудини выгля
дели таинственно, так как он 
никогда не взламывал своих 
оков.

Настоящее и м я  Г а р р и  Гу
дини - Эрих Вейс. Он родился 
G апреля 1874 года в Амери
ке. С раннего детства был не
обыкновенно любопытным и 
любознательным, самостоя
тельно исследовал механиз
мы и аппараты. Он освоил 
множество фокусов с карта
ми, монетами, лентами. Боль
шой интерес вызывали у 
мальчика представления за
езжих циркачей. Когда Вейсу 
было 16 лет, на глаза ему по
палась книга «Мемуары Ро
берта Гудина, посла, писате
ля и мага, написанные им са
мим». Книга настолько увлек
ла юношу, что в качестве

псевдонима он взял фамилию 
Гудина, переиначив ее на 
итальянский манер.

Слава пришла к Гудини не 
сразу. Однажды он понял, что 
необходима сенсация. Как-то 
собрал журналистов и сказал, 
что на их глазах выйдет из за
пертой тюремной камеры. Он 
согласился быть запертым в 
камере голым и с гипсовой 
повязкой на рту...

Впоследствии Гудини ос
вобождался из многих тюрем 
США и Европы. В 1903 году он 
«убежал» из московской Бу
т ы р ки . Эксперты предполага
ют, что великий маг в совер
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ЗНАЙ НАШИХ

Ангарчанки «закрутили 
животами» Томск
Шестой международный фестиваль-конкурс восточных танцев «Жемчужина Востока», 
проходивший в Томске, принёс удачу ангарскому ансамблю «Жар-птица». Женщины, 
причем не профессионалки, а пришедшие в танцы уже взрослыми, «закрутили
животами» второе место среди почти трехсот участников

Эти восточные красавицы, покорившие жюри, простые 
ангарчанки, работающие на предприятиях города

О том, как ангарчанкам 
удалось добиться такой пре
стижной награды, рассказы
вает руководитель ансамбля 
«Жар-птица» Ольга Дедяева.

- Наш коллектив - люби
тельский. Я вообще-то хо
реограф в «Гармонии», рабо
таю с детьми, а взрослые - 
небольшая подработка и хоб
би. У нас занимаются женщи
ны самого разного возраста - 
от 16 до 50 лет. Кто-то для 
себя, а кто-то, уже став взро
слым, реализует детское же
лание выступать на сцене. 
Среди концертной группы, 
ездившей в Томск, у  нас бы
ли как школьницы, так и 40- 
летние мамы уже взрослых 
детей.
И хватает времени на та
ков хобби?

- Занятия у  начинающих и 
тех, кто танцует для себя, 
один-два раза в неделю; у 
тех, кто хочет выступать, - 
три раза. А перед праздника

ми. когда нужно выходить на 
городскую сцену, бывает, что 
репетируем каждый день. Ес
тественно, это очень непрос
то для женщин, у которых ра
бота, семья. Но справляются. 
Как говорят наши танцовщи
цы, занятия танцами - не ра 
бота. Они, наоборот, от ра
боты отвлекают. А физичес
кая нагрузка, которой так не 
хватает для здоровья в наше 
время, просто необходима.
Считается, что лучших ре
зультатов во всём можно 
добиться в детстве: соро
калетнего уже не растя
нешь, не разогнёшь. Как 
вам удаётся добиваться 
успехов?

- Мне, на удивление, на
оборот, нравится работать со 
взрослыми. В отличие от д е 
тей они точно знают, что им 
нужно, могут сами отрабаты
вать плохо удающиеся дви 
жения, да и в конце концов, у 
них нет проблем с поведени

ем. А насчёт гибкости - её 
можно развить и будучи 
взрослым, правда, на это 
уйдёт больше времени, чем у 
детей. Растяжки, подготовка 
к занятиям обязательны. Но 
бывают и настоящие чудеса. 
Женщины, никогда не зани
мавшиеся спортом, в 40 лет 
легко садятся на шпагат и 
встают на мостик. Это всё за
висит от врождённой мягко
сти мышц.
Какой танец вы исполняли 
на фестивале?

- Мы участвовали в сек
ции «фольклор». Танцевали 
нубийский национальный та
нец. Нубия - это часть Егип
та. А вообще на фестивале 
было много номинаций, на
звания некоторых весьма  
далеки от уха простых рос
сиян. Например, «Любители 
соло Ум Кальсум» (это такая 
египетская певица) или 
«Любители соло Табла» (та
нец под барабаны). Было и 
состязание только для тех, 
кому «за», в номинации  
«Сеньоры». Здесь участво
вали танцоры старше 35 
лет.
Какие просторы планируе
те покорять дальше?

- Любые, где будут прово
диться конкурсы. Наши тан
цовщицы готовы на всё. И от
пуск ради поездки взять, и 
детей с мужьями дома на 
время оставить. Кстати, муж
чины наших сибирячек-егип- 
тянок не против их увлече
ния. ведь как они похороше
ли, танцуя!

ПРЕЗЕНТАЦИЯ

Ударим по струнам... 
олимпиадой!
О том, что культура нашим детям необходима, мы хорошо знаем. А вот о том, какое

«Однажды досказать»
уже в Ангарске

отношение сегодня в школе к «окультуриванию» подрастающего поколения, можно 
рассуждать долго. Явный перевес технических дисциплин над творческими в учебных 
заведениях налицо.

Но в этом году ситуацию решено было из
менить, уделив предметам культурного цикла 
больше внимания. И посему в середине марта 
в Ангарске на базе школы №23 впервые состо
ялась межшкольная олимпиада... по музыке.

Организаторами благого дела выступили 
Центр обеспечения развития образования Уп
равления о б р а зо в а н и я  администрации АМО. 
руководитель городского методического объе
динения учителей музыки Вера Якущенко, а 
также директор школы №23 Лидия Деревягина.

Поскольку олимпиада по такому предмету 
проводилась впервые, то для начала было ре
шено взять ограниченное количество классов - 
пятые и шестые. Пожелали состязаться 19 школ

вероника Iоловачева, победительница первой олимпиады по музыке, 
владеет не только теорией, но и практикой: она прекрасно играет 
на фортепьяно

района, которые выставили 59 участников.
Задания были не из лёгких. Требовалось 

отличное знание музыкальных терминов в пре
делах программы обычной средней школы, а 
также творчества российских и зарубежных 
композиторов. Кроме того, надо было проде
монстрировать слушательскую культуру, раз
гадать кроссворд о литературных произведе
ниях, которые легли в основу крупных музы
кальных творений, и написать отзыв на про
слушанное классическое произведение. Пяти
классники отзыв писали кистью и фломасте
ром, в виде рисунка, шестиклассники - р у ч ко й , 
в виде сочинения.

По итогам упорной борьбы выявлены четы
ре победителя. 
Александра Буха
рова из школы 
№20 и Дарья Дени- 
севич из школы 
№10 стали первы
ми среди пяти
классников, Яна 
Калиновская (шко
ла №40) и Верони
ка Головачёва 
(СОШ №38) при
знаны лучшими 
среди шестикласс
ников.

Опыт проведе
ния олимпиады по 
музыке оказался 
удачным, потому в 
следующем году 
возрастные рамки 
участников плани
руется расширить, 
ведь этот предмет 
преподается в 
школах с первого 

^по восьмой класс.

Девятнадцатого марта в Ангарске в литературной 
гостиной библиотеки нефтехимиков состоялась 
презентация книги Анатолия Кобенкова «Однажды 
досказать». Представлять посмертное издание ранее 
неопубликованных стихов нашего земляка приехал 
составитель сборника Сергей Захарян.

«Однажды досказать...»
Анатолий Кобенков

И не хочу, а западаю в след 
минувшего... Неспешно, как оратай, 
проходит год, и мы глядим на снег - 
как детская мечта - голубоватый...

И не мечтал, а западаю в миг, 
музыкой топтаный... Как пальцы кларнетиста, 
бегут часы, и мы глядим на мир - 
как чеховские дужки - серебристый...

П одготовила Яна АРХИПОВА

- ...........  —_____________________________ ■ ■

Ценители поэзии - постоянные посетители литературной 
гостиной от книги просто в восторге

Познакомиться с книгой пришли многие ценители поэзии. 
Сейчас её уже можно увидеть в библиотеках города и даже 
поискать в продаже.
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ПЕРСПЕКТИВА АКЦИЯ

Облздрав спешит 
на помощь
В Иркутской области в 2008 году планируется 
переоснастить два муниципальных учреждения 
здравоохранения вдоль автотрассы М 53 (Иркутск - 
Владивосток) для оказания качественной и 
своевременной помощи пострадавшим в дорожно- 
тр анспо ртны х происшествиях.

Как сообщает «Телеинформ», предполагается, что это бу
дут лечебные учреждения Ангарска и Усолья-Сибирского. На 
новое оборудование для них Фонд обязательного медицинско
го страхования выделяет 38 миллионов рублей.

кроме того, в планах Департамента здравоохранения Ир
кутской области на нынешний год - открытие на базе Иркутской 
областной клинической больницы Регионального сосудистого 
центра, один из филиалов которого будет располагаться в 
Б С М П  Д ы гар ска  На р е а л и з а ц и ю  э т о го  п р о е к та  и з  ф е д е р а л ь н о 
го бюджета планируется выделить Оолее 241 миллиона рублей. 
*  Марина СЕРГЕЕВА

ОПРОВЕРЖЕНИЕ

В №22 (821) газеты «Вся неделя. Ангарск» от 25 марта 2008 
года в материале «Обещанного три года... жгут?» (страницы 1, 4) 
опубликована информация, не соответствующая действитель
ности; «Решение о создании центра гемодиализа и передаче 
площадей в безвозмездное пользование НИИ Клинической 
медицины Ангарская Дума приняла в 2004 году с подачи быв
шего скандально изсестного главврача БСМП Валерия Крав
ченко, который, по словам начальника Управления здраво
охранения Людмилы Юргенсон, почему-то не пожелал поста
вить Управление в известность о своих действиях».

Газета приносит свои извинения В.Д. Кравченко и В.В. Ба- 
гдасаряну за йепреднамеренное искажение информации.
■ Владимир ХМЫЛЬНИКОВ, главный редактор газеты 
«Вся неделя. Ангарск»

ДУМА

Почетных граждан будет 
в три раза больше
Мартовская сессия Думы города Ангарска прошла 
в ударном темпе: за два часа работы депутаты 
практически единогласно приняли решения 
по семнадцати вопросам повестки дня.

В начале заседания на
родные избранники верну
лись к февральскому вопросу 
о принятии Положения о по
рядке управления и распоря
жения имуществом, находя
щимся в собственности горо
да Ангарска. После «работы 
над ошибками» документ был 
принят единогласно.

В вопросе об утверждении 
порядка назначения на долж
ность и освобождения от 
должности руководителей му
ниципальных предприятий 
депутаты заострили внима
ние на пункте, разрешающем 
главе города назначать руко- 
водитдлей своим решением, 
минуя конкурсный отбор. Но 
затем, выслушав доводы о 
том, что бывают экстремаль
ные случаи, когда решение 
надо принимать немедленно, 
утвердили документ.

В связи с соглашением о 
передаче в городскую собст
венность строящегося ста
диона «Ермак», достигнутом 
на внеочередном заседании 
Думы, депутаты внесли изме
нения в городской бюджет, 
приняв из районной казны 26 
миллионов рублей в качестве 
субвенций. Такую же сумму 
из городского бюджета пере
дали на финансирование му
ниципальной программы 
«Восстановление и модерни
зация сетей водоснабжения и 
водоотведения».

Владимир Жуков, предсе
датель городской Думы, доло
жил об изменениях, внесен
ных в Положение о звании 
«Почетный гражданин города 
Ангарска». Новшества косну
лись количества вновь избран
ных почетных граждан и еже
месячных выплат. В принятой 
редакции документа это зва
ние будет присваиваться «не 
более чем трём кандидатам» 
(ранее избирали одного), а 
ежемесячные выплаты возрас
тут с 4 до 8 тысяч рублей. В 
неофициальном комментарии 
к данному решению сказано, 
что изменения в оплате пока 
коснутся лишь одного почет
ного гражданина - Леонида 
Беспрозванного, звание кото
рого было утверждено Думой 
города Ангарска. Остальные 
были утверждены Думой Ан
гарского муниципального об
разования, следовательно, и 
решение об увеличении вы
плат должны принимать депу
таты районной Думы.

В завершение сессии на
родные избранники заслуша
ли доклад Натальи Алешки
ной, начальника отдела по 
физкультуре и спорту адми
нистрации АМО, о том, как 
строится работа в данном на
правлении в районной адми
нистрации, чтобы скорректи
ровать деятельность в этой 
сфере двух ветвей власти.
■ Ирина БРИТОВА

Кто сотворил благо?
Прошедшие весенние 
каникулы в школах города 
впервые были омрачены 
отсутствием ежегодной 
благотворительной акции 
«Сотвори благо».
Напомним, эту акцию при
п о д д е р ж ке  гор од ско й  
администрации много лет 
проводило общественное 
движение «Ангарчане».
В её рамках дети 
из сиротских учреждений 
города радовались многим 
полезным вещам: вкусно 
кушали, купались 
в бассейнах и так далее.

Административный ресурс 
пропал. А добрые дела? Без 
«перста указующего» обратил 
хоть кто-то внимание на сирот 
в прошедшие каникулы? Ока
залось, что да.

Например, детей школы- 
интерната №1 практически 
полным составом вывез на 
природу Ротари-клуб «Ан
гарск». Сироты не только по
сидели у костра и побегали на 
свежем воздухе, но и наелись 
спонсорских шашлыков, мар- 
сов-сникерсов, напились га
зировки. По словам воспита
телей, не остались в стороне 
от детей-сирот кинотеатры, 
Дворцы культуры, кафе «Мак- 
фудс»,

Ну а самые экстремальные 
и интересные каникулы выда
лись у ребят из интерната 
№7. Несколько сирот провели 
их на турбазе «Здоровье» в 
составе команды по спортив
ному туризму.

И всё-таки стоит признать: 
эти добрые дела - капля в мо
ре. И потому мы в ближайших 
выпусках постараемся рас
следовать, куда пропала ак
ция «Сотвори благо», бывшая 
общегородской.
■ Яна АРХИПОВА

В интернате №1 для детей с нарушениями развития знают: 
спонсоры - это хорошо. Потому что... вкусно!

КОНКУРС

Помнит мир 
спасенный
Редакция газеты «Вся неделя. Ангарск» 
объявляет конкурс детского рисунка, 
посвященного 63-й  годовщине Победы 
советского народа в Великой Отечественной 
войне.

В конкурсе могут попробовать свои силы ю ны е 
ангарчане в возрасте от 6 до 15 лет. Участники раз
делены на три возрастные группы:

- от 6 до 10 лет,
- от 10 до 12 лет,
- от 12 до 15 лет.
Победители в каждой возрастной группе получат 

призы от газеты «Вся неделя. Ангарск».
Принимаются рисунки, выполненные гуашью, ак

варелью, цветными карандашами на листах форма
та А4.

Работы и заполненные купоны участника конкур
са можно отправлять по адресу: 665800, г. Ан
гарск, ул. Московская, 48, редакция газеты 
«Вся неделя. Ангарск» или приносить в редакцию 
по адресу: 73 квартал, дом 9, редакция газеты 
«Вся неделя. Ангарск». На конверте необходимо 
поставить пометку - «Наша Победа».

Работы принимаются до 16 часов 5 мая. Итоги 
конкурса будут объявлены в нашей газете 8 мая. Ра
боты победителей обязательно опубликуют.

Р ед акц и я  газеты  «Вся н ед ел я . Ангарск»

В соответствии со ст. 19 ФЗ от 30.12.?004 года N“214-03 
«Об участии в долевом строительстве многоквартирных домов 
и иных объектов недвижимости», ЗАО «Стройкомплекс» 31 марта 
2008 года рассмотрело в сети Интернет изменения, вносимые 
в проектные декларации на строящиеся дома по адресу: 
Иркутская область, г. Ангарск, 33 микрорайон, дом 1;
29 микрорайон, дом 20; 31 микрорайон, дом 1.
Желающие могут ознакомиться на сайте www.stroikom.ru

Л КУПОН УЧАСТНИКА КОНКУРСА 
I  «НАША ПОБЕДА» 1945-2008

Фамилия, имя.

Возраст______________________________________

Учебное учреждение__________________________

Контактный телефон______________________________ ^  |

ПРОИСШЕСТВИЯ

Гонки
со стрельбой
Вечером 27 марта сотрудники» 
областного отдела по борьбе 
с организованной преступностью 
и ангарского отдела уголовного 
розыска задержали троих граждан, 
подозреваемых в серии разбойных 
нападений на владельцев 
автомашин. Последнее 
преступление злоумышленники 
со верш и л и  в м ар те .

Установив личности членов преступ
ной группировки, за ними стали вести 
тщательное наблюдение. Двоих граждан 
задержали без лишнего шума, а вот с 
третьим пришлось повозиться.

Подозреваемый на своей машине 
пытался уйти от милицейской погони по 
проспекту Карла Маркса, начал отстре
ливаться из ружья. Злоумышленник та
ранил кордон из автомобилей, при этом 
один из милиционеров получил легкую 
травму. Погоня переместилась на улицу 
Чайковского. Сотрудники правопорядка 
открыли ответную стрельбу - после пре
дупредительных выстрелов их мишенью 
стали колеса удирающей «Тойоты». Во
дитель потерял управление, столкнулся 
со встречным джипом и безуспешно пы
тался уйти от преследователей на своих 
двоих. При осмотре машины задержан
ного кроме ружья оперативники обнару
жили боевую ручную гранату «РГД».

О личностях задержанных известно 
не много: возраст 20-21 год, нигде не 
работают, все трое - ангарчане.
■ Антон ПАНФИЛОВ, 
по информации пресс-службы ГУВД 
Иркутской области

http://www.stroikom.ru
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Агломерация: у ангарчан 
есть вопросы
▲ Начало на стр. 1

Ангарск стал первым горо
дом, куда ФРРИО нанес дру
жеский визит. Сначала со 
трудники фонда коротенечко, 
в течение часа, рассказывали 
аудитории о причинах возник
новения и структуре объеди
няющей идеи. Обстоятельное 
«вступительное» слово под
креплялось слайдами различ
ных диаграмм, наглядно де
монстрирующих нынешнее 
положение области и ее пер
спективы.

Главный вывод докладчи
ков - так дальше жить нельзя! 
Г о с ти  не  с кр ы в а л и  рисков и 
трудностей, связанных с агло
мерацией. Например, открыто 
признали, что нам придется 
столкнуться с дефицитом ква
лифицированных кадров, что 
процесс создания мегаполиса 
может не лучшим образом от
разиться на экологической 
ситуации. Кроме того, при
дется учитывать интересы 
крупных корпораций, рабо
тающих в нашем регионе, 
Больным местом является 
слабая база собственных 
строительных материалов.

Однако если не предпри
нимать шагов по привлечению 
в регион граждан из других 
районов страны, не создать 
благоприятные условия для 
жизни нынешних прибайкаль- 
цев, отток населения может 
принять катастрофические 
масштабы. И даже при самом 
благоприятном раскладе со
бытий от сокращения населе
ния области не уйти - этот не
гативный процесс, увы, можно 
только притормозить.

Слушатели не встрети
ли идею агломерации 
в штыки, но жестких 

вопросов задали немало. Ген
надий Кондобаев прямо зая
вил, что глубокой проработки 
проекта он не увидел. Нет, по 
его мнению, и ясных предло
жений по снижению вреда от 
будущего города-миллионни- 
ка. Большинство ангарчан вы
сказались в пользу того, что
бы территория будущего ме
гаполиса не оказалась пере
груженной промышленными 
предприятиями. Многие свя
зывали будущее территории с 
развитием туризма. Ведь и 
кроме Байкала у нас хватает

красивых мест, которые при
влекут внимание людей. 
Представитель «Байкальской 
волны» Дженифер Саттон 
поддержала мнение о том, что 
пока слабо прослеживается 
«социальная составляющая» 
проекта:

- Люди должны хорошо по
нимать, какую пользу прине
сет этот процесс каждому из 
житолей Иркутска, Ангарска и 
Шелехова. И ангарчанам, на
верное, тоже было бы инте
ресно узнать о возможных пе
ременах в своем будущем.

Членов нашего Молодеж
ного парламента встревожила 
необходимость учета интере
сов крупных корпораций:

- Не секрет, что главная 
задача любого бизнеса - из
влечение прибыли, при этом 
социальные вопросы часто 
уходят на второй, если не по
следний план. Нет ли в нашем 
случае угрозы того, что круп
ные компании займутся ис
ключительно защитой своих 
интересов и им не будет дела 
до тех, кто здесь живет? 
Напрягли слушателей и слова 
гостей о грядущем приезде

СПОРТ: ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

Золотые девчонки Андрея 
Старикова

мигрантов. Действительно, 
разговорный уровень слова 
«мигрант» предполагает чер
норабочих, вкалывающих на 
многочисленных стройках. 
(Воображение услужливо на
рисовало картину многомил
лионных волн мигрантов из 
сопредельных стран.) Кто-то 
справедливо заметил, что 
как-то не по-товарищески 
создавать на юге области «оа
зис благополучия», забывая о 
жителях остальной террито
рии.

Сотрудники фонда на 
каждое сомнение 
привели свои аргу

менты. Они сразу успокоили 
ангарчан: никто не покушает
ся на административную са
мостоятельность соседей об
ластного центра. Отметили, 
что нужно быть реалистами и 
ясно понимать: невозможно 
одновременно развивать эко
номику и повышать уровень 
благосостояния на террито
рии всей области. Конечно, 
очень хочется жить в окруже
нии лесов и цветущих полей, 
но в этом случае придется за

быть о высоких и стабильных 
заработках - увы, вопрос о по
иске баланса между промыш
ленным развитием и состоя
нием экологии остается от
крытым. Оказалось, что пу
гающая «миграция» предпола
гает приезд в область 65 ты
сяч рабочих в течение бли
жайших десяти лет - вряд ли 
это число вызовет какие-то 
недоразумения.

Ангарчане не обошли сво
им вниманием вопрос о влия
нии политических поветрий на 
будущность проекта. Ведь в 
конце 2008 года в области 
сменится состав Законода
тельного собрания и, возмож
но, губернатор.

- Идея агломерации полу
чила поддержку на федераль
ном уровне, - пояснила 
Светлана Калинина, пресс- 
секретарь фонда. - Сейчас 
мы видим свою задачу в том, 
чтобы привлечь к обсуждению 
проекта как можно больше 
н е р а в н о д у ш н ы х  л ю д е й . Н аш  
визит в Ангарск показал, что 
подобные встречи идут на 
пользу обеим сторонам: вы 
узнали прежде неизвестные 
детали наших планов, мы ус
лышали от вас важные заме
чания.

Действительно, двухчасо
вой диалог показал, что сиби
ряки не горят желанием си
деть сложа руки: они готовы 
весьма деятельно участвовать 
в грядущих переменах.
■ Сергей ТИХОНОВ

ОФИЦИАЛЬНО

Объявлена генеральная 
уборка города
На совещании руководителей жилищных управляющих 
компаний, которое состоялось 26 марта, глава 
Ангарска Леонид Михайлов обозначил уборку 
территории города первоочередной задачей.

СЛЕДИМ ЗА СИТУАЦИЕЙ ___

Байкал в лидерах, но отрыв минимальный
В выборе семи чудес России - памятников природы, архитектуры, истории на 24 марта приняли участие 
1 миллион 773 тысячи 263 гражданина страны. До завершения второго тура голосования остался ровно 
месяц. До 1 мая 2008 года есть время отдать свой голос за 14 финалистов конкурса - по два номинанта от 
каждого из семи федеральных округов.

В Сибирском федеральном округе 
основные претенденты на выход в фи
нал: озеро Байкал - первое место с 
результатом 30 894 голоса, на второй 
строчке рейтинга Новосибирский зоо
парк (29 611 голосов), на третьем -

природный заповедник «Столбы» в 
Красноярском крае (29 230 голосов).

В Центральном округе лидирует 
Смоленская крепость, в Северо-За
падном - Кирилло-Белозерский мона
стырь, в Приволжском - Кунгурская

ледяная пещера, в Южном - замок- 
крепость «Вовнушки», в Уральском 
федеральном округе с огромным от
рывом от конкурентов (73 процента от 
всех голосов) первое место занимает 
Тобольский кремль.

Проголосовать за чудеса России 
можно в Интернете на Рамблере 
http://www.ruschudo.ru/ или отправить 
SMS на 4565 с номером чуда, за кото
рое вы хотите проголосовать. (Напо
минаем, Байкал №9.) Услуга доступна 
абонентам операторов: МТС, Билайн, 
МегаФон, Tele2, БайкалВестКом.

С 1 мая по 10 июня состоится су
перфинал, когда «большая» семерка 
лидеров рейтинга будет определена с 
использованием системы тайного го
лосования.
■ Инна ИЛЬИНА

Два «золота», «серебро» 
и «бронзу» завоевали 
представители Приангарья 
на чемпионате Сибирского 
федерального округа 
по тяжелой атлетике. Турнир 
завершился в городе Бердске 
Новосибирской области.

Ангарчанка Кристина Арабян не 
только выиграла, но и по результа
там выступления выполнила нор
матив мастера спорта междуна
родного класса. Наша Маргарита 
Зарецкая, выступавшая в весе 
свыше 85 килограммов, стала аб
солютной чемпионкой в двоебо
рье.

Спортсмены уже приступили к 
новым тренировкам. В мае они от
правятся в Саранск на чемпионат 
России.

На юниорском первенстве 
России по тяжелой атлетике в 
Курске (25-30 марта) мастер спор
та международного класса Викто
рия Савенко заняла первое место 
в категории до 63 килограммов.

Победа чемпионки Европы сре
ди юниоров дала право Виктории 
принять участие в юниорском
чемпионате мира, который прой- . .  _ _ „  .
дет в июне в Колумбии Маргарита Зарецкая, Вика Савенко и Кристина Арабян
_  n „ _ u M W M U  (слева направо) равняются на живую легенду Альбину
■ Л е о н и д  м у д и п  Хомич

а

Муниципальное учрежде
ние «Служба заказчика» раз в 
неделю проводит комплекс
ную проверку территорий. По
следняя такая проверка со
стоялась накануне совещания. 
Замечания в основном были 
сделаны по поводу замусо
ренных газонов. Чтобы стиму
лировать жилищников на ско
рейшую уборку, было найдено 
следующее решение. С 27 
марта ДРСУ начнет принимать 
заявки на ремонт дорог, но 
только на территориях тех жэ- 
ков, где приведены в порядок 
зоны озеленения. Поэтому на
чальник муниципального уч
реждения «Служба заказчика» 
Любовь Субботина обрати
лась с просьбой к жилищни- 
кам поторопиться с наведени
ем порядка на газонах.

Особое внимание жилищ
ным предприятиям нужно уде- 
тить уборке территорий возле 
киосков, особенно бесхозных, 
школ и училищ города и, конеч
но, лесопосадок. К месячнику, 
который будет объявлен в бли
жайшее время, мусор в лесных 
зонах должен быть убран.

Кроме жилищных компа
ний, за наведение чистоты на 
своих и близлежащих терри
ториях взялись предприятия и 
организации города.

Второй вопрос касался то
вариществ собственников 
жилья. Число ТСЖ в городе 
стремительно увеличивается. 
25 марта в администрацию 
был передан полный пакет 
документов на 32 дома. Каж
дая жилищная компания гото
вит документы не менее чем 
на 20 домов. Товарищества 
собственников жилья будут 
поощрены администрацией, 
также будут удостоены поощ
рений жилищные компании, 
работающие в тесном контак
те с городской властью.

На совещании шел разго
вор и о капитальном ремонте 
домов. В бюджет города на 
эти цели заложено 40 мил
лионов рублей: 10 миллионов 
из этих денег пойдут на капи
тальный ремонт тепловых уз
лов, 25 миллионов рублей - 
на ремонт кровель.
■ Информационно
аналитический отдел 
администрации Ангарска'

http://www.ruschudo.ru/
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- А про экологию забыли?

На днях наш город посетил маленький десант сотрудников областного Фонда регионального развития 
Иркутской области (ФРРИО). Именно эта организация занимается детальной проработкой вопроса о создании 
агломерации трех городов-соседей. На встречу с гостями, цель которой - узнать мнение народа о предстоящем 
сложном процессе, пришли несколько десятков ангарчан, поэтому первых лиц района и города в зале 
не было. Среди собравшихся замечены представители городских общественных организаций, местные 
и областные экологи, руководители некоторых ангарских СМИ. Оказалось, что в нашем городе идея слияния 
Иркутска, Ангарска и Шелехова воспринимается неоднозначно. читайте на стр. з ►

Читайте в четверговом выпуске 
3 апреля:
•  «Вся неделя. Ангарск» проводит розыгрыш 

автомобиля среди своих читателей!

•  Продолжается прием работ на конкурс детского 
рисунка «Наша Победа»

•  Покорители аршанского льда: 
репортаж с соревнований «ледолазов»

http://www.nedelya-angarsk.ru

